



Pemkot Siap Copot Kepala SKPD

Opini BPK Menurun

PONTIANAK—Wali Kota Pontianak, Sutarmidji mengancam akan mencopot kepala satuan kerja perangkat daerah (SKPD) jika instansi yang dipimpinnya mendapat temuan pada audit yang mengkaitkan opini dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) menurun.

Sekretaris Kota Pontianak, Mochamad Akip juga diminta untuk membuat kontrak kerja bagi para pejabat eselon yang akan dilantik awal tahun 2014 yang isinya antara lain siap mempertanggungjawab-

kan temuan-temuan hasil pemeriksaan auditor. "Ini sebagai komitmen dalam meningkatkan tata kelola keuangan dan pemerintahan," ungkap Sutarmidji saat penyerahan dokumen pelaksanaan anggaran (DPA) kepada SKPD, Senin (30/12).

Pemkot Pontianak tercatat dua kali berturut-turut meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) yakni tahun 2012 dan 2013. Sutarmidji tidak ingin opini itu menurun.

Dalam kesempatan itu seluruh SKPD diminta segera menyelesaikan semua pertanggungjawaban anggaran. Sutarmi-

dji mengintruksikan jajarannya semakin transparan. Pengelolaan keuangan sebaiknya mudah diakses masyarakat dengan memarkannya melalui website masing-masing SKPD dan media cetak. "Terbuka saja, jangan ada yang disembunyikan supaya kepercayaan masyarakat itu kepada pemerintahan semakin baik. Yang kita kejar sekarang ini bukan pujian tetapi kepercayaan. Kalau masyarakat percaya akan gampang melaksanakan tata kelola pemerintahan," katanya.

APBD Kota Pontianak 2014 senilai Rp1,4 triliun lebih. Terhitung 1 Januari 2014 seluruh SKPD dapat mulai melaksanakan

anggaran maupun tender-tender proyek. Sutarmidji mengintruksikan SKPD segera melaksanakan anggaran tersebut agar penyerapan anggaran maksimal tidak menumpuk pada akhir tahun.

Sementara itu, serapan APBD 2013 hampir mencapai 95 persen, dengan belanja modal yang terserap hampir 100 persen. Sedangkan pendapatan asli daerah (PAD) menurutnya sedikit meleset, terutama pada sektor pajak. Target pajak untuk PAD belum dapat dipastikannya apakah mencapai target atau tidak. "Untuk retribusi bagus. Misalnya retribusi kebersihan yang melampaui target," tuturnya. *(hen)*